

Petroprecios acentúan tendencia a la baja

CONFÍA JOAQUÍN CODWELL QUE LAS MEDIDAS
TOMADAS POR LA SHCP PROTEGAN LAS
FINANZAS PÚBLICAS, LUEGO DE QUE LA
MEZCLA MEXICANA HILARA SU SÉPTIMA CAÍDA

V. PICHARDO/R. AMEZCUA

La mezcla mexicana acumuló su séptimo descenso consecutivo en diciembre y volvió a romper la marca del precio mínimo, al pasar a 27.63 dólares por barril en la última jornada.

Desde el 7 de diciembre, el precio del crudo se desliza por debajo de 30 dólares por tonel, nivel mínimo registrado durante los 11 meses de 2015, sin embargo, en tan solo cuatro días perdió 2.17 dólares, llegando a 27.74 dólares.

Al inicio de esta semana, volvió a retroceder 0.11 dólares, situándose en el nivel más bajo del

año y el segundo desde 2008.

De continuar con su tendencia a la baja, cuya pérdida semanal promedio es de dos dólares, cerraría 2015 con un valor de entre 23 y 21 dólares por tonel.

Pese a que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público contrató una cobertura petrolera por 10 mil 467 millones de pesos para este 2015, la acelerada caída de los precios de diciembre, se quedará fuera del esquema al haber finalizado el 30 de noviembre pasado.

Al respecto, el secretario de Energía, Pedro Joaquín Codwell, admitió que la baja que se registra en los precios del petróleo es "una

caída muy importante" y una parte de lo que está ocurriendo es originada por la incertidumbre y volatilidad mundial.

Sin embargo, celebró que México haya tomado las debidas precauciones y con ello salvaguardar las finanzas públicas nacionales.

Entrevistado en el marco del cambio de estafeta en el Consejo Directivo del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), el funcionario federal se refirió a las bajas que ha sufrido el precio internacional del crudo de manera frecuente y que ha provocado una gran volatilidad en el mercado. "Es una caída importante en los precios del petróleo, el mercado estará muy volátil pero afortunadamente la Secretaría de Hacienda adquirió coberturas que ayudan a proteger a las finanzas públicas."

En torno a la Tercera convocatoria de la Ronda 1 y sus posibles afectaciones con esta caída permanente en el también llamado "oro negro", Pedro Joaquín Codwell, indicó que hay que ver y esperar los resultados antes de opinar e insistió en que lo mejor será aguardar para ver qué ocurre debido al entorno que se está viviendo.

La caída en los precios del petróleo se ha agudizado, una vez que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordó aumentar su techo de producción a 31.5 millones de barriles por día, desde 30 millones.

Firmas como la calificadora Moody's indicaron que el principal riesgo para México es la caída del precio del crudo, además de que será un gran obstáculo para la Reforma Energética.